



Pressemitteilung

10.05.2022

Landes-Musik-Festival

Die Veranstaltung tritt grafisch und organisatorisch neu auf

Seit seiner Gründung im Jahr 1998 hat sich das Landes-Musik-Festival zum größten Festival der Amateurmusik in Baden-Württemberg entwickelt. Seither wurde es jährlich abwechselnd von den dem Landesmusikverband Baden-Württemberg (LMV) angeschlossenen Amateurmusikverbänden organisiert. Dieses Jahr übernimmt der LMV erstmalig selbst die Projektleitung und möchte so langfristig eine kontinuierliche Weiterentwicklung des Landes-Musik-Festivals gewährleisten.

Zentral in der organisatorischen Neuaufstellung ist, dass die Festivalorganisation sowie die Durchführung stets in enger Zusammenarbeit mit den Mitgliedsverbänden im LMV erfolgt. Dies wird unter anderem durch jährlich wechselnde Kooperationspartner gewährleistet, die sich inhaltlich intensiv einbringen und die Nähe zu den Verbands- und Vereinsstrukturen vor Ort ermöglichen. In diesem Jahr ist das der Blasmusikverband Baden-Württemberg.

Neues Logo für das Festival

In diesem Zuge erhält das Festival auch ein neues Markenlogo. Mit neuem Logo wird nun auch visuell der Grundstein für ein fortwährend weiterwachsendes Festival gelegt. Das Design zeichnet sich durch eine zeitgemäße Form des bunten Notenstraußes aus. Das Liniensystem der Notenhäse stellt ein zentrales grafisches Element der Markenkommunikation dar. Das Ganze präsentiert sich in kühleren Farbnuancen – die moderne Vielfalt ausstrahlen – ohne ihre visuelle Zugehörigkeit zum LMV und den Wurzeln des Festivals zu verlieren.



Nach einer Historie von 24 Jahren wird es Zeit für eine Veränderung: „Durch das stetige Wachstum des Landes-Musik-Festivals haben wir in den vergangenen Jahren den großen Wunsch vernommen, auch visuell zu modernisieren und die Marke des Festivals zu stärken. Ein Relaunch und die Weiterentwicklung der Corporate Identity ist für uns ein wichtiger Schritt“, erklärt der Präsident des Landesmusikverband Christoph Palm.

Das visuelle Motto des Festivals

Das Landes-Musik-Festival findet jährlich wechselnd in einer anderen Stadt in Baden-Württemberg statt und wird mit einem individuellen Motto versehen. Ab diesem Jahr soll ein grafisches Muster der Einzigartigkeit jedes Festivals Rechnung tragen und dieses visuell unterstützen. Das diesjährige Festival in Göppingen unter dem Motto „Klingende Vielfalt“ wird in den neuen Farben mithilfe von visuellen Tönen, Klängen und Noten dargestellt. So schafft das Landes-Musik-Festival zum einen den Wiedererkennungswert mit neuem Logo, aber gibt auch der wechselnden Stadt und dem Motto eine größere Bedeutung.

Größtes Festival für Amateurmusik 2022

Das diesjährige Festival in Göppingen findet am Samstag, 2. Juli 2022, in der Innenstadt von Göppingen statt. Und auch in diesem Jahr wächst das Landes-Musik-Festival weiter. Mit über hundert Ensembles auf zehn Bühnen und einem Tagesprogramm von 10 bis 22 Uhr bringt das größte Festival der Amateurmusik die Hohenstaufenstadt zum Klingen. Das Festival wird veranstaltet vom LMV in Kooperation mit seinem Mitgliedsverband, dem Blasmusikverband Baden-Württemberg, der Städtischen Jugendmusikschule sowie der Stadt Göppingen. Gefördert wird das Festival vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst und der Staatlichen Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg.



Der Landesmusikverband Baden-Württemberg

Im Landesmusikverband Baden-Württemberg e.V. (LMV) haben sich drei Chor- und sieben Orchesterverbände zu einem gemeinsamen Dachverband zusammengeschlossen. Sie vertreten nahezu 12.000 Ensembles von Gesang- und Musikvereinen mit insgesamt rund 1 Million Mitgliedern.

Gemeinsames Singen und Musizieren im Verein haben im deutschen Südwesten eine lange Tradition, sind Bestandteil eines reichen kulturellen Erbes und als breite Volksbewegung fest verankert. In den Vereinen begegnen sich Menschen aller Schichten, Gruppen und Generationen. Die Chöre und Orchester erfüllen wichtige gemeinschaftsbildende Aufgaben und fördern die Sozialisation der jungen Generation. Als Dachverband unterstützt der Landesmusikverband Baden-Württemberg die angeschlossenen Spartenverbände und setzt sich für die gemeinsamen Interessen gegenüber Politik und Gesellschaft ein.

Pressekontakt Landes-Musik-Festival

Samira Golderer
Projektleitung Landes-Musik-Festival
Landesmusikverband Baden-Württemberg
Musikzentrum Baden-Württemberg
Eisenbahnstr. 59
73207 Plochingen
Tel. 07153/92816-52
golderer@landesmusikverband-bw.de
www.landes-musik-festival.de

Fotorechte

Pressebilder sowie das neue Logo finden Sie unter:
www.landesmusikfestival.de/presse.html

Diese Fotos stehen zum honorarfreien Abdruck für redaktionelle Berichterstattung im Zusammenhang mit der Pressemitteilung zu Verfügung. Gerne stellen wir Ihnen andere Formate und Motive zur Verfügung.